El Consejo de ministros recortará otra vez los presupuestos

MADRID. - El Consejo de Ministros que se celebrará a principios de la próxima semana, reconsiderará las cantidades del presupuesto general del Estado para 1978, que inicialmente asciende a un billón cuatrocientos cincuenta y tres mil millones de pesetas, informaron hoy a «Cifra» fuentes

En este Consejo, el Ministerio eco-nómico pretende reducir el presupuesto en unos 20.000 millones de pesetas destinados a gastos de sostenimiento, mientras que los distintos departamentos ministeriales presentarán un incremento de 50.000 millones de pesetas, cantidad que consideran de urgente necesidad para completar sus respectivos presupuestos.

Según ha podido saber «Cifra» en círculos económicos, las cantidades asignadas a los distintos departamentos en proyecto que estudiará el Consejo de Ministros son, entre otras:

233.000 millones de pesetas destinados al Ministerio de Educación y Cien-

195.000 millones de pesetas para el Ministerio de Defensa

128.000 millones, Ministerio de Sa-

115.000 millones de pesetas, Obras Públicas.

117.000 millones de pesetas, Transportes y Comunicaciones, y 125.000 millones de pesetas destinados a gastos diversos de distintos ministerios.

En este desglose se prevé asimismo un presupuesto de 1.371 millones de pesetas para las Cortes, 18 millones para el Consejo del Reino, 150 millones para la Casa del Rey, 23.000 millones de pesetas a Presidencia del Gobierno, 95.000 millones Ministerio del Interior, 19.000 Ministerio de Cultura, 63.000, Ministerio de Agricultura; 5.000 millones, para el Ministerio de Trabajo, y unos 8.000 millones de pesetas para el Ministerio de Asuntos

La cantidad inicial que los distintos ministerios solicitaron, de acuerdo con sus necesidades, ascendió a un billón setecientos mil millones (1.700.000.000.000) de pesetas, cifra que fue reducida en el pasado Consejo de Ministros a un billón cuatrocientos cincuenta mil millones de pesetas.

Esta cantidad corresponde exclusivamente a los gastos presupuestarios del Estado y supone un tercio del presupuesto total de la nación que, según fuentes económicas consultadas por «Cifra», este año podrá alcanzar la cifra de unos tres billones ochocientos mil millones (3.800.000.000.000) de pesetas, desglosándose en cuatro capítulos esenciales:

Presupuesto del Estado, un billón cuatrocientos cincuenta mil millones, aproximadamente.

Organismos autónomos, doscientos cincuenta mil millones; Seguridad Social, un billón trescientos mil millones, y empresas públicas, ochocientos mil millones. - Cifra.

Con teléfono interior

Le robaron el coche oficial a Garrigues Walker

MADRID. - Al ministro de Obras Públicas y Urbanismo, don Joaquín Garrigues Walker, le han robado el coche oficial, según «Informaciones»

El hecho sucedió en la calle Orense, cuando el ministro invitó a su chófer y al policía de escolta a entrar en una cafetería a tomar un café. El chófer del P.M.M., que en sus largos años de servicio nunca había recibido una invitación parecida, salió nervioso y entusiasmado del automóvil y se olvidó de echar la llave.

Según el citado diario, cuando salieron de la cafetería, el coche, con teléfono interior incluido, aunque aparentemente normal, es decir sin letrero de P.M.M había desaparecido. Los ministros tienen dos coches oficiales: uno, con los indicativos oportunos y otro aparentemente normal. - Logos.

España establece relaciones diplomáticas con Angola

MADRID. — «Los gobiernos de España y de la República Popular de Angola han acordado establecer vínculos de amistad y cooperación en base a los principios de respeto mutuo a la soberanía nacional, integridad territorial, no injerencia en los asuntos internos e igualdad de derechos», según comunica la oficina de Información Diplomática.

Deseando alcanzar este objetivo, los dos gobiernos han decidido establecer relaciones diplomáticas formales a nivel de embajador a partir de la fecha del 19 de octubre de 1977.

Los gobiernos de ambos países expresan el deseo de que el establecimiento de relaciones diplomáticas llevará al desarrollo de una cooperación mutuanente provechosa.» - Logos.

Barcelona: Todo listo para recibir a Tarradellas

MADRID. - Más de una hora ha durado la entrevista que esta mañana han mantenido el vicepresidente primero para Asuntos de la Defensa, Manuel Gutiérrez Mellado, con el presidente de la Generalitat, Josep Tarra-

La entrevista se desarrolló en el despacho oficial de Gutiérrez Mellado en la Moncloa. Tarradellas llegó al Palacio a las 11,30 horas, en automóvil oficial, acompañado de su delegado en el Interior, Federico Rahola, y por un mozo de escuadra que le sirve de es-- (Cifra)

En las Cortes

MADRID. — Poco después de las seis de la tarde llegó al Palacio de las Cortes el presidente de la Generalitat provisional, Josep Tarradellas, que fue recibido por el presidente, Antonio Hernández Gil, y los presidentes del Congreso y del Senado.

El señor Tarradellas llegó a pie al Palacio de las Cortes procedente del hotel Palace donde se hospeda, acompañado del asesor presidencial, Sal-

En su compañía, el señor Tarradellas se dirigió al despacho oficial del presidente, en donde después de posar para los fotógrafos inició una reunión en la que participaron además miembros de la Comisión de Urgencia Legislativa y varios parlamentarios catala-- (Cifra)

Todo preparado para el regreso de Tarradellas

BARCELONA. -Ochocientos hombres de la Guardia Urbana, cincuenta vehículos y 38 caballos intervendrán en la organización de la llegada del presidente Tarradellas a

Inicialmente ha sido previsto el cierre de la circulación en dos puntos: desde la entrada en el término municipal hasta las avenidas de María Cristina y Rius y Taulet y desde allí hasta la plaza de Sant Jaume, dividiéndose así el itinerario de la comitiva en dos

A consecuencia de los obligados cortes de la circulación se han previsto los oportunos desvíos para el tráfico, en las dos direcciones de entrada y salida de la ciudad. — (Logos)

laboral

Almaraz: Bajó la conflictividad

- Se negoció con la empresa SADE llegándose al acuerdo de levantar todas las sanciones
- Barcelona: Huelga total en las gasolineras

NAVALMORAL DE LA MATA. — (Corresponsal, Jesús Rubio.) — Tras una jornada de tensiones en las obras de la central nuclear de Almaraz, una comisión de trabajadores llegó con la dirección a distintos acuerdos de los que destaca el levantamiento de sanciones a la plantilla de SADE y al trabajador sancionado en apoyo del cual se produjo el conflicto. La normalidad era total en todas las empresas, excepto en SADE.

A las ocho de la mañana los trabajadores de SADE se vieron sorprendidos cuando al llegar al lugar de la salida de los autobuses la empresa había dado orden de que no lo hicieran, por lo que en vehículos particulares se dirigieron a la central. En la puerta se les impidió el paso, quedando allí concentrados impidiendo la salida y el acceso a las obras. Mientras una comisión con representantes de todas las empresas inició con la dirección de la central nuclear la negociación para resolver el problema planteado. Cuando la plantilla de SADE tuvo conocimiento de que habían sido suspendidos de empleo durante 10 días hubo voces y algunos obreros intentaron penetrar en el complejo. La Guardia Civil lo impidió y, según nuestras noticias, se oyó un disparo. En ese momento se vio caer al suelo a un obrero, por lo que inmediatamente corrió por la obra el rumor de que un trabajador había sido herido. Luego se supo que había sufrido un fuerte «shock» nervioso del que fue asistido en el botiquín. Otras versiones sobre que el trabajador ha-bía sido alcanzado con una bala de goma carecen en absoluto de fundamento, según hemos sabido de testigos presenciales. La tensión subió de forma dramática abandonando la

mayoría de los trabajadores los tajos

para conocer lo ocurrido. Más tarde, aclarado realmente lo sucedido, algunos trabajadores regresaron por distintos medios a sus domicilios. La comisión de trabajadores prosiguió la negociación con la dirección, llegando al acuerdo de levantamiento de sanciones, que no se tomaran represalias y que los trabajadores de las distintas empresas negociarán independientemente con las mismas sobre las horas perdidas el pasado jueves con motivo de la huelga.

• Se extiende la huelga de las gasolineras

BARCELONA. — Al final de la jornada el paro en las gasolineras de Barcelona se cifraba como total en la ciudad y de un 90 por ciento en la provin-

La huelga se ha ido extendiendo durante el día ante la actuación de piquetes que recorrieron los distintos puestos de venta de la provincia. Han sido detenidos tres miembros de estos piquetes al actuar con coacciones en Barcelona y en Villanueva y Geltrú.

Los bomberos del parque de Barcelona han hecho pública una seria advertencia del peligro que supone la cantidad de gasolina que ante el anuncio de esta huelga se haido almacenando en los domicilios particula-

Para mañana por la mañana a las diez está anunciada una nueva reunión de representaciones empresariales y de los trabajadores que negocian el convenio del sector, motivo de esta huelga. Si se llegase a un acuerdo los trabajadores se han comprometido a reanudar las actividades en la misma mañana. - Logos.

Los partidos políticos, subvencionados con 1.674 millones de pesetas

- Los candidatos independientes de UCD «piden explicaciones» a Adolfo Suárez
- El PSOE aceptaría entrar en un Gobierno de concentración

MADRID. - El Ministerio del Interior tiene ya en su poder el desglose de las subvenciones definitivas que tendrán que recibir los partidos políticos de acuerdo con el resultado de las elecciones legislativas, según ha podido saber Cifra en fuentes dignas de

La cantidad aprobada por el Ministerio de Hacienda asciende a 1.674 millones de pesetas, cifra inferior a la solicitada inicialmente por el Ministerio del Interior, que calculaba un gasto electoral de 2.357 millones de pesetas.

Según los informes aportados por la Junta Electoral Central al Ministerio de Hacienda, de esta cantidad general corresponden unos 628 millones de pesetas a la Unión de Centro Democrático, 406 millones al Partido Socialista Obrero Español, 136 millones a la Coalición Socialista de Cataluña, 44 millones al Partido Comunista de España, 55 millones a Alianza Popular, 21 millones de pesetas al Partido Nacionalista Vasco y 45 millones de pesetas a la coalición denominada Senadores para la Democracia. Y otras cantidades menores a otros partidos hasta completar la cifra indicada.

La tramitación de pago que, al parecer, seguirá el Ministerio del Interior será reintegrar en primer lugar a las entidades bancarias los créditos concedidos a los partidos políticos para este concepto y las cantidades sobrantes serán pagadas a los distintos

En la distribución de estas cantidades se han tenido en cuenta los denominados votos útiles, es decir, aquellos que sirvieron para la consecución de un escaño, y han quedado excluidos los partidos políticos que no han superado el porcentaje señalado en la Ley Electoral. - Cifra.

El PSOE estaría dispuesto a entrar en Gobierno de coalición

MADRID. — El Partido Socialista Obrero Español estaría dispuesto a formar un gobierno de coalición del que quedarían excluidos el Partido Comunista y Alianza Popular, y en este sentido han iniciado conversaciones, incluso, con algunos miembros

La operación —confirmada a «Cifra» en fuentes socialistas— no se plantea para un futuro inmediato, sino como alternativa por si el Gobierno actual se viese en algún momento desbordado por los acontecimientos. - Cifra.

· Escrito a Suárez de candidatos independientes de UCD

MADRID. - Una decena aproximadamente de los candidatos a diputados de UCD, por Madrid, y que no obtuvieron escaño en las pasadas legislativas, han dirigido un escrito al presidente del Gobierno y de UCD, Adolfo Suárez

En él se solicitan explicaciones -se ha informado a «Cifra» -- sobre el futuro del partido y sobre su próxima trayectoria ideológica. Todos los firmantes -se ha puntualizado- no figuran adscritos a ninguno de los partidos firmantes del pacto UCD y no están tampoco relacionados con el grupo denominado Independiente.

Los firmantes han celebrado varios encuentros y, en la actualidad, esperan la respuesta del presidente para adoptar una decisión sobre su permanencia en el partido. - Cifra.

La nieta de Franco devuelve un regalo al Avuntamiento de La Coruña

LA CORUÑA. — La tercera nieta del anterior Jefe del Estado, María del Mar, ha devuelto al Ayuntamiento la ostrera que le entregó como regalo de boda. El paquete, de regular tamaño, fue recibido en el Ayuntamiento, dirigido al alcalde y remitido desde la misma capital. En principio se pensó que pudiera tratarse de un artefacto, por lo que se requirieron los servicios de la policía. También se pensó que en el paquete se pudieran encontrar los documentos del plan de ordenación urbana, que se están buscando estos

Abierto el paquete, se vio que contenía la ostrera que en su día regaló la Corporación municipal coruñesa a la nieta de Franco cuando en el verano se casó en el Pazo de Meirás, ostrera que había dado que hablar al negarse algunos concejales a pagar la parte proporcional que había costado el presente. - Logos.

Escuela Universitaria de Ingeniería Técnica Industrial.-Badajoz

CONCURSO DE MERITOS PARA CONTRATACION DE **PROFESORES**

Se convoca concurso de méritos para contratación de Profesorado de las asignaturas siguientes.

CALCULO, ALGEBRA, MECANICA TECNICA, CIENCIAS DE MATERIALES, INGLES, ELECTROTECNIA, ELECTRICIDAD INDUSTRIAL, TOPOGRAFIA, ESTRUCTURAS METALICAS Y DE HORMIGON; CENTRALES, SUBESTACIONES Y
APARAMENTAS, Y TRANSPORTES Y DISTRIBUCION DE
ENERGIA ELECTRICA

La titulación exigida para poder acceder al concurso debe ser la de Doctor, Licenciado o Ingeniero Superior.

Los solicitantes deberán presentar en la Secretaría de este Centro instancias dirigidas al Ilustrísimo señor Director, y «curriculum vitae», antes del día 28 de Octubre. En el «curriculum vitae» se hará constar resumen del expediente académico, experiencia docente, publicaciones y trabajos de investigación en los que haya participado. Las certificaciones correspondientes a los méritos alegados se presentarán una vez efectuada la selección, no siendo necesario que se adjunte a la instancia.

BADAJOZ a veinte de octubre de mil novecientos setenta y